

CON PEDRO
Lucio del Burgo OCD

Pequeña o ruidosa corriente. Hoy en la Iglesia Católica encontramos creyentes que se oponen al Papa Francisco y lo manifiestan abiertamente. Siempre la Iglesia Española ha mirado a Roma y se ha puesto de parte del Romano Pontífice. Sin Pedro, la comunidad cristiana se vuelve sectaria. Francisco ha supuesto una corriente de aire fresco para la Iglesia de nuestros días. De tal manera que algunos hablan de una primavera. Este Papa nos ha acercado al Evangelio y a los pobres. Ha salido a nuestro encuentro y nos ha hablado con un lenguaje que todos han entendido.

Desde estas líneas queremos expresar nuestra simpatía y cariño por el Papa Francisco. Pidamos al Señor por él y su ministerio. Y damos gracias a Dios por su persona y su mensaje. Nos alegramos de haber vivido estos años guiados por su magisterio y buen humor.